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2023.06.14（WED） 

 

 

2023年度 ６月 社会学研究科・学部教授会 議事要旨 

 

 

Ⅰ 議事要旨の確認 

１ 2023年度５月社会学研究科・学部教授会議事要旨 

議事要旨を確認した。 

 

 

Ⅱ 報告事項 

１ 国立大学法人一橋大学知的財産規則及び国立大学法人一橋大学発明補償等に関する細則の

一部改正について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

２ 

 

国立大学法人一橋大学職員勤務時間、休日及び休暇等に関する規程等の一部改正について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

３ 令和４年度サイバーセキュリティ―対策等監査の結果報告について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

４ 令和４年度内部監査(業務監査)の結果報告について 

資料配布をもって報告とした。 

 

５ 

 

若手研究者雇用支援事業におけるPD等育成方針について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

６ 

 

令和５年度教職員を対象とした情報セキュリティ研修の実施について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

７ 

 

一橋大学教員を騙ったLINE等による投資勧誘について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

８ 

 

一橋大学学則及び一橋大学学部履修規則の一部改正について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

９ 一橋大学大学院経営管理研究科規則の一部改正について 

資料配布をもって報告とした。 

 

１０ 

 

一橋大学社会科学高等研究院設置要項の一部改正について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 
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１１ 令和４年度自己点検・評価報告書について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

１２ 株式会社エイトハンドレッドとの産学連携に関する基本協定書の締結について 

資料配布をもって報告とした。 

 

１３ 2024（令和６）年度大学院学生募集要項（案）について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

１４ ルートヴィヒ・マクシミリアン大学ミュンヘンとの大学間交流協定（学術・学生）の締結

について（更新） 

資料配布をもって報告とした。 

 

１５ 2023年度秋冬学期の授業方針について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

１６ ポストコロナ・2024年度の授業方針について 

研究科長から、資料に基づき報告があった後、サウンディングを行い、社会学研究科と

しては、特に意見はなしとなった。 

 

１７ 2024年度学年暦（案）について 

研究科長から、資料に基づき報告があった後、サウンディングを行い、社会学研究科と

しては、特に意見はなしとなった。 

 

１８ 2023年度研究科長裁量経費の申請について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

１９ 2024年度学部・大学院修士課程５年一貫教育プログラムについて 

大学院教育専門委員会委員から、資料に基づき報告があった。 

 

２０ R4（2022）年度の成績評価分布について 

学士課程教育専門委員会委員から、資料に基づき報告があった。 

 

２１ 卒業・修了時アンケートについて 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

２２ 受験・入学の意思決定に関するアンケートについて 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 
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２３ その他 

(1) 『一橋社会科学』の報告と協力依頼について 

『一橋社会科学』編集委員会委員から、口頭にて報告があった。 

 

(2) 年次有給休暇の計画的な取得促進について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

(3) 立替払いの手続き及び洋書等の書籍の購入について 

事務長から、資料に基づき報告があった。 
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Ⅲ 審議事項 

１ 人事について 

(1) 新規採用教員人事（社会思想史）について 

研究科長から、人事委員会の設置について提案があり、了承された後、投票により

委員を選出した。 

 

(2) 教員の転出について 

研究科長から、本研究科に所属する教員が他大学に転出することについて説明があ

り、審議の結果、提案のとおり承認された。 

 

(3) 人事計画策定委員会答申について 

人事計画策定委員会委員長から、資料に基づき説明があり、審議の結果、GLP 担当

教員の採用について承認された。 

なお、戦略的重点化領域の人件費ポイントを使った人事については、改めて戦略人

事計画委員会にて検討を行うこととなった。 

 

２ 研究科申合せ改正について：「定年退職する社会学研究科教育職員の再雇用についての取

扱い」 

研究科長から、資料に基づき説明があり、審議の結果、７月の教授会にて改めて審議す

ることとなった。 

 

３ サバティカルに関する申合せの改正について 

研究科長から、資料に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認された。 

あわせて、サバティカルの募集は、後日、研究科長から通知を発出する旨の説明があっ

た。 

 

４ 複写費に関する申し合わせについて 

教育研究評議員から資料に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認された。 

 

５ その他 

特になし 

 

  

 

 


